

17 février 2009

09.116
ad 09.008

Postulat du groupe PopVertsSol

Pour une réhabilitation de l'Hôtel Bellevue

L'Etat est invité à étudier la possibilité de redonner à son bâtiment de la rue du Musée 1 à Neuchâtel (abritant le service financier et des contributions) sa vocation hôtelière.

Cet ancien hôtel, ouvert en 1861, a été un fleuron du tourisme à Neuchâtel avant d'accueillir la direction de Dubied en 1920 et d'être pris par l'Etat vers 1979. Les qualités architecturales de l'ancien hôtel Bellevue, avec son magnifique hall central surmonté de splendides galeries, devraient permettre sans trop de problème de lui redonner sa fonction première. La situation de ce bâtiment en bordure du port et sur le quai Osterwald est tout simplement exceptionnelle et pas forcément indispensable au bon fonctionnement des services financiers de l'Etat.

Cette nouvelle affectation présenterait plusieurs avantages:

- en terme d'offre hôtelière;
- en terme de rentrée d'impôts pour la ville et le canton;
- en terme d'animation de ce secteur des rives.

Signataires: J.-D. Blant, G. Hirschy, J.-C. Pedroli, D. Angst, M.-F. Monnier Douard, V. Pantillon, P. Herrmann, P.-A. Thiébaud, D. de la Reussille, A. Bringolf, C. Stähli-Wolf, K. Sansonnens, M. Ebel et J. Hubert.